

インボイス制度導入で免税業者は大打撃！ 消費税増税とインボイス反対の国民運動を強めよう！

1月6日土、労働会館にて「消費
税大学習会」が開催され、湖東京至税
理士 元静岡大教授 が「消費税増税と
複数税率・インボイスの問題点」につ
いて講演し、県内各地の民商からおよ
そ1000名が参加しました。
インボイス導入で免税業者は取引か
ら排除される危険性

湖東税理士は、消費税10%増税
と同時に導入予定の「軽減税率」
について、低所得者対策というの
はまやかashed、適用される企業へ
の補助金としての役割を果たして
いる点を、ヨーロッパの例を挙げ
て批判しました。

また、2023年10月導入が狙
われている「インボイス制度」(消
費税課税業者が発行する「適格請
求書等 インボイヌ」に記載された
消費税額のみを仕入税額控除する
制度)の危険性についても詳しく解
説しました。



講演する湖東税理士

春の運動スタート集会が開催されました

1月6日(土)、消費税大学
習会終了後に「愛商連 春の
運動スタート集会」が開催さ
れ、県内の各民商から組織拡
大にむけての決意表明があり
ました。春日井民商からは県
内最多の8名が参加、森山行
良会長が決意表明しました。



インボイス制度が導入されると、
免税業者は取引から排除される可
能性があります。全国で約500万
人といわれる免税業者にとっては
死活問題です。
署名など増税中止、インボイス導入
中止の運動を強めよう
安倍首相は、来年10月に予定さ
れる消費税率10%への引き上げに
ついて、実施を明言しています。
増税は、黙っていたら止めること
はできません。過去二度増税が「延
期」されたのは、署名の積み重ねな
どの運動の成果でした。
今こそ国民的な運動を強め、消費
税増税とインボイス制度を中止に
追い込みましょう。

そろそろ確定申告の準備をはじめよう！

今年のパソコン入力会は1月25日(木)スタート！

と き：1月25日(木)から3月8日(木)
まで毎週火曜・木曜の
朝 10時～12時と昼 14時～16時

ところ：民商事務所2階

※完全予約制です。予約してからお越しください。

※申告期限が近づくと混雑します。余裕をもって参
加しましょう。

★青年部向けパソコン入力会を開催！

と き：1月26日(金) よる7時～

ところ：民商事務所2階

参加対象：青年部員、青年部対象者

速報 春日井市国保料は引き下げの見込みです

春日井市は、平成30年度の国保料を、引き下げの方向
で国保運営協議会に提案しました。市議会での承認を得ら
れれば実施される見通しです。

平成30年度から国保の広域化が行われることに伴い、
県内の他の自治体と同様、国保料の引き上げが懸念されて
いましたが、国保料の引き上げを行わないように求めてき
た春日井民商の要求が通ることになりそうです。

おしらせ

1月23日(火)は、全県事務局員会議出席のため、
事務局は2名とも終日不在となります。

ご用のある方は、ご注意ください。

毎月15日までの会費納入にご協力をお願いします。 会計 山崎孝亀